

Kropfmühls Herren 60 mit Aufstieg vergoldet

Nach dem Gewinn der Meisterschaft geht es rauf in die Bezirksklasse 1

„Oldies but Goldies“ – dieses geflügelte Wort bewahrheitete sich bei den Tennis-Herren 60 des TC Kropfmühl, die mit einer Bilanz von 8:2 Punkten den Aufstieg in die Bezirksklasse 1 schafften. Das Team um Mannschaftsführer Gerhard Ries, die einzige Seniorenmannschaft des TCK, siegte gleich im ersten Saisonspiel mit 6:0 gegen den späteren Zweitplatzierten SV Frauenbiburg, mit dem gleichen Ergebnis gegen Spiegelau, um dann unerwartet gegen PSV Landshut mit 1:5 einen Dämpfer zu bekommen. „Es gibt solche Tage, bei denen es einfach

nicht läuft“, so Mannschaftsführer Ries. Doch dieser Tiefschlag machte die Mannschaft umso stärker, und über ein 4:2 gegen Niederaichbach und das finale 5:1 gegen Gündlkofen, das man auf keinen Fall verlieren durfte, stürmten die Oldies zum Titel. Im Bild von links: Alfred Simmerl, Rainer



Fuchs, Josef Bauer, Georg Süß und Gerhard Ries: es fehlen Hans Stadler und Johann Windpassinger. – M.J./F.: Jellbauer